

EG-Konformitätserklärung

EC Declaration of Conformity



Gesellschaft für
Software-Entwicklung und
EDV-Beratung mbH

Hersteller
Manufacturer **Analytica GmbH**

Anschrift
Address **Analytica GmbH
Vorholzstrasse 36
76137 Karlsruhe**

Produktbezeichnung
Product description **AnaGate CAN, AnaGate SPI, AnaGate I2C, AnaGate AD,
AnaGate Renesas**

Das oben bezeichnete Produkt entspricht in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung mit den Vorschriften folgender Europäischen Richtlinien überein:

The product described above in the form as delivered is in conformity with the provisions of the following European Directives:

2004/108/EG Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit.
Council Directive on the approximation of the laws of the Member States relating to the electromagnetic compatibility.

Das oben bezeichnete Produkt ist konform mit den Anforderungen folgender Dokumente:

The product described above is in conformity with the safety requirements of following documents:

EN 55022 : 2005 Grenzwerte und Meßverfahren für Funkstörungen von Einrichtungen der Informationstechnik
Limits and methods of measurement of radio interference characteristics of information technology equipment.

Karlsruhe, 01.01.2008

Axel Schmidt
Geschäftsführer
Managing Director

Name / Funktion
Name / function

Unterschrift
signature